
Briefe schreiben: 

Wann schreibt man Pronomen (Fürwörter) klein bzw. groß? 

 
1. Sachlicher Brief 

 

Wenn man jemanden nicht näher kennt, benutzt man die höfliche Anrede. Diese wird dann 

groß geschrieben. 

 
 

2. Persönlicher Brief 

 

Kannst du mir bitte Bescheid geben? 

Ich möchte dich einladen. 

Dann kannst du deine Kinder auch mitbringen. 

Ich danke dir im Voraus. 

Vorher muss dein Autos geputzt werden. 

Könnt ihr mir bitte Bescheid geben? 

Ich möchte euch einladen. 

Dann könnt ihr eure Kinder auch mitbringen. 

Ich danke euch im Voraus. 

Vorher müssen eure Autos geputzt werden. 

Können Sie mir bitte Bescheid geben? 

Ich möchte Sie einladen. 

Dann können Sie Ihre Kinder auch mitbringen. 

Ich danke Ihnen im Voraus. 

Vorher müssen Ihre Autos geputzt werden. 

Können Sie mir bitte Bescheid geben? 

Ich möchte Sie einladen. 

Dann können Sie Ihre Kinder auch mitbringen. 

Ich danke Ihnen im Voraus. 

Vorher muss Ihr Auto geputzt werden. 


